



# 番町だより

令和 7 年 12 月 1 日 発行  
千代田区立番町小学校  
No.8 12 月号

## 154 年の歩みを胸に

校長 美越英宣

師走の訪れとともに、街には澄んだ空気とともに冬の気配が漂い始めました。木々の葉も落ち着きを見せ、季節は静かに新しい年への歩みを始めています。

さて、11月8日（土）に開催いたしました音楽会には、保護者の皆様、地域の方々をはじめ、延べ1,156名もの皆様に御来校いただきましたこと、心より御礼申し上げます。児童たちは、この日のために一音一音に心を込め、仲間と響きを重ねながら、音楽の喜びを全身で表現しておりました。各学年の合奏や合唱、BJBの演奏、そして番町太鼓の力強い響きに、皆様も音を紡ぐ楽しさと、心を通わせる尊さを感じていただけたことと存じます。御多用の中、足をお運びいただき、子供たちの努力を温かく見守ってくださいましたことに、改めて深く感謝申し上げます。児童たちは、保護者や地域の皆様に自分たちの成長を見ていただこうと、真剣に、そして懸命に取り組んでまいりました。その姿は、音楽を通じて心を一つにすることの大切さを私たちに教えてくれました。

そして、本校は来る12月4日（木）、創立154周年を迎えます。明治4年に現在の地に校舎を移し、以来、地域とともに歩み続けてきた歴史と伝統を、改めて心に刻む節目の日でございます。これに先立ち、12月1日（月）には「創立記念日集会」を開催し、同窓会会长様をお迎えして、創立記念日の歌にまつわる貴重なお話を頂戴いたします。集会では、児童全員で「創立記念日の歌」（第1番及び第4番）を齊唱し、母校の記念日を敬い、尊ぶ心を育んでまいります。この歌には、「明治四年にこの地に学校が移ったこと」「母校の記念日は、大人も子供も共に集い、今日の楽しさを語ろう」という思いが込められています。歌詞に込められた願いを胸に、154年の歩みを振り返り、これまでの歴史を祝うとともに、未来への希望を新たにしてまいりたいと存じます。ぜひ、御家庭におかれましても、この創立記念日についてお子様と語り合っていただければ幸いです。

なお、12月1日（月）から5日（金）までの登校日には、午前8時から最終下校時刻まで、本校1階南側にございます「記念資料室」を開放いたします。児童だけでなく、保護者の皆様にもぜひ御覧いただき、番町小学校の歩みを御一緒に感じていただければと存じます。

これからも、子供たちが学びの中で輝き、地域とともに歩む学校であり続けるよう、教職員一同努めてまいります。引き続き、温かい御支援を賜りますようお願い申し上げます。

12月の目標	生活目標	生活を見直そう
	保健目標	教室の換気をしよう
	給食目標	食後にゆっくり休養しよう

### 【スクールカウンセラー来校日】

\*児童や保護者の方が、学校生活等の相談をすることができます。

◎都 SC 2日(火)、9日(火)、16日(火)、23日(火)

◎区 SC 5日(金)、11日(木)、12日(金)、18日(木)、19日(金)

### 【発達支援アドバイザー来校日】

\*児童の学校での様子を観察します。子育て等の相談をすることができます。

2日(火)午前

※面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。

## 12月の行事予定

12月	曜	朝会時程	行事予定
1月	月	集会	創立記念日集会 安全指導日
2火			校外学習(1年)
3水	B	4時間授業	まちたんけん(2年)
4木		創立記念日(154周年)	学校閉庁日
5金	体育集会	笑顔と学びの体験プロジェクト(5・6年)	委員会
6土		科学教育センター	
7日			
8月	全校朝会		
9火			
10水	B	クラブ(5校時)	1~3年は4時間授業
11木		4時間授業	
12金	体育集会		
13土			
14日			
15月	全校朝会	4時間授業	個人面談①
16火		4時間授業	個人面談②) 避難訓練
17水	B	4時間授業	個人面談③ 幼稚園交流(1年)
18木		4時間授業	個人面談④
19金	集会	4時間授業	個人面談⑤
20土			
21日			
22	全校朝会		
23			
24	B	給食終	大掃除
25木		4時間授業(給食なし)	
26金		冬季休業日始	
27土			
28日			
29月		学校閉庁日(~1/4)	
30火			
31水			
1月			
7水		冬季休業日終	
8木	全校朝会	4時間授業(給食なし)	
9金		給食開始 安全指導 発育測定(2,5年)	委員会

## 幼保小連携 スムーズな小学校生活へ！

### 幼保小担当

番町小学校では小学校に入学したばかりの1年生が安心して学校生活を送れるようにするために「幼保小連携」の取組を実施しています。

具体的な取組として、幼稚園・保育園の子どもたちと小学生との交流会、教職員間の交流、そして入学後の1年生が小学校の学習スタイルに無理なく慣れるための「スタートカリキュラム(幼児期の教育を踏まえて小学校の授業を工夫すること)」を実施し、生活面だけではなく、園での「遊び中心の学び」から小学校の「教科学習」へスムーズに移行できるようにしています。

今後も子どもたちの成長を第一に考え、小学校入学時の不安や戸惑いを減らすために園と小学校が手を取り合い、一貫した教育を行ってまいります。

## 音楽会を終えて

### 学芸行事委員会

11月7日(金)、8日(土)に番町小学校初の音楽会を無事開催することができました。保護者鑑賞日当日は大変多くの方に御来校していただけたおかげで、子どもたちもより一層の充実感を味わうことができたように思えます。

今回のスローガンは、代表委員会で決めた「心をこめてみんなで奏でる音楽会」でした。どの学年も歌や楽器による演奏だけでなく、発達段階や学年のテーマに合った衣装の工夫、踊りや振付を入れるといった視覚的な面にもこだわっていました。音楽会での演奏はスローガンにもあるように“みんなで”作り上げるもので、どのクラスにも様々な個性のお子様がいる中、みんなで一つの“個”を表現するという経験も音楽会のよさではないでしょうか。

子どもたちが楽しく音楽と関わり、豊かな情操を育めるように努めてまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

▼ ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を▼

<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

番町小 トップ

